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Abstract (en)
The device (1) has traction units (5) for drawing a movable floor (4), where each traction unit includes a cable (7) and a driving system (6) i.e. low
voltage motor, that drives the cable along one direction or a reverse direction. The cable has ends (9, 10) that are connected to the movable floor
and a swimming pool, respectively. The driving system is fixed to the swimming pool or to the movable floor. The traction units are arranged such
that lengths of the cables between the driving systems and between the movable floor and the swimming pool are equal.

Abstract (fr)
Dispositif de fond mobile (1) d'une piscine comprenant un fond fixe (2) et des murs latéraux dressés (3), ce dispositif comportant un sol mobile (4)
et des moyens de traction (5) dudit sol mobile (4), lesdits moyens de traction (5) comprenant des câbles (7) et des entraineurs (6) pour entrainer les
câbles dans un sens ou en sens inverse, chacun des câbles (7) présentant une première extrémité (9) reliée audit sol mobile (4) et une seconde
extrémité (10) reliée à la piscine; le dispositif comprenant, pour chaque câble (7), au moins un dit entraineur (6), un dit entraineur (6) entrainant au
maximum un dit câble (7), et en ce que les entraineurs (6) sont fixés soit à la piscine, soit au sol mobile (4), les moyens de traction (5) étant alors
agencés de telle sorte que les longueurs des câbles (7) entre les entraineurs (6) et respectivement le sol mobile (4) et la piscine soient sensiblement
égales entre elles.
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